

Jean-Claude SELORON

(Aix 1891)

Décédé le 7 septembre 1956

Notre camarade SELORON avait passé ses années de début au service de la Société des Mines de Firminy puis des Établissements Crozet frères. En 1898, il entre aux Établissements Jacob Holtzer, à Unieux. Il y fera toute sa carrière, d'abord comme dessinateur, puis comme chef de l'entretien général. Le 1^{er} juillet 1914, il est nommé ingénieur chef de service de l'aciérie. En 1918, il est nommé chef du groupe des services auxiliaires ; cinq ans plus tard, ingénieur en chef et, en 1929, il prend la direction des usines, poste qu'il occupera jusqu'en 1937, où il se retire avec le titre de directeur-conseil des Établissements Jacob Holtzer.

Au cours de sa longue carrière, Jean-Claude SELORON, malgré les lourdes charges que représentait la direction d'une usine, a apporté son concours et son expérience à l'Enseignement technique, d'abord comme inspecteur chargé de la circonscription de Firminy et du Chambon-Feugerolles. Il est nommé, en 1938, inspecteur régional et, enfin, en 1945 conseiller de l'Enseignement technique. Dans ce rôle, il s'est spécialement attaché à organiser l'orientation professionnelle dans la Loire et à favoriser la collaboration entre la profession et l'école. Il était Chevalier de la Légion d'honneur au titre de l'Enseignement technique en 1949.